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Мне очень приятно как патрону Agrenska Fond в Эстонии поприветствовать участников
совместного мероприятия Agrenska Fond, Семейного центра Tammistu, ЦУ TÜ Kliinikum,
ЦУ TÜK Lastekliinik, Детской клиники ТУ «Ребенок с нарушениями в развитии – почему
необходимо выявление на ранней стадии?».

      

Сегодняшний инфодень посвящен очень важной проблеме – раннему выявлению
нарушений в развитии и возможностям воздействия на развитие ребенка. Для чего
организован сегодняшний инфодень и почему именно нарушения в развитии?

  

Одной из важных задач Agrenska Fond в Эстонии как раз и является организация
обучения для специалистов, занимающихся детьми с особыми потребностями, а также
для их семей. Раннее обнаружение нарушений в развитии и выявление подверженных
риску детей в последние годы является «горячей темой» в международной научной
литературе, поскольку выявленная на ранней стадии особая потребность и ее причина
позволяют при помощи индивидуальных развивающих программ значительно улучшить
уровень жизни этих детей в будущем. Поэтому я очень надеюсь, что к концу
сегодняшнего дня мы все станем немного умнее, чем были до этого. Я хотела бы
отметить и деятельность проект-менеджера Agrenska Fond д-ра Т. Стельмах как по
организации инфодней, так и в части практических услуг, в том числе и в организации
семейных лагерей для детей c особыми потребностями/заболеваниями.

  

Ранее выявление нарушений в развитии – это командная работа, в которой ключевыми
лицами являются родители, а также бабушки и дедушки, воспитатели детских садов,
впоследствии школьные учителя и, конечно же, важную роль здесь играют семейные
врачи, которые, периодически отслеживая развитие ребенка, могут определить наличие
нарушений в развитии или риск их появления. В литературе подчеркивается, что раннее
распознавание особых потребностей, особенно выявление риска их возникновения,
требует от врача хороших знаний, также подчеркивается необходимость регулярного
наблюдения за развитием ребенка. Очень важным и определяющим при планировании
развивающего лечения является определение ПРИЧИНЫ нарушения в развитии.

  

Мне особенно приятно сказать, что в конференции выступят признанные специалисты и
родители Лийна Локко и Марианне Куземченко, знания и опыт которых ценны как для
профессионалов, так и для других родителей, имеющих детей с теми же проблемами.
Важно то, что обе матери применяли свои знания и опыт для оказания помощи людям с
особыми потребностями и их семьям по всей Эстонии – Марианне Куземченко является
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председателем Эстонского общества аутизма, признанным на международном уровне
партнером по сотрудничеству в европейских программах для страдающих аутизмом
детей и подростков. Лийна Локко начинала свою деятельность на благо общества с
сооружения детского сада «Anni Mängumaa» с учетом потребностей своей дочери
Аннабель (Анни), и на сайте детского сада говорится: Миссия «Anni Mängumaa» – при
помощи различных поддерживающих услуг показать высочайшую заботу о детях с
особыми потребностями и их детях, а также помочь им почувствовать себя ценными,
равными и необходимыми.

  

На сегодняшний день Лийна Локко является председателем правления Villa Benita и
опытным деятелем, отвечающим за ее стратегическое развитие.

  

Итак. Сегодня есть возможность слушать, спрашивать, дискутировать.

  

Давайте активно слушать и сообща думать!

  

Желаю всем вам хорошего и плодотворного дня, новых идей, новых контактов и желания
быть опорой друг другу.
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